

368

días después de los comicios autonómicos y municipales, ¿qué nota pones al equipo de Román? Entra y opina en Facebook y [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es)



DEL 25 AL 31 DE MAYO DE 2012  
[www.dhenares.es](http://www.dhenares.es)

gustaría que antes del verano pudiera estar aprobado el nuevo Acuerdo Económico y Social del Ayuntamiento. En los próximos días se pondrán estos temas encima de la mesa.

**P. - ¿Qué necesita el Ayuntamiento para llevarlo a cabo?**

R.- Lo que necesita es la posibilidad de financiar las ideas y proyectos que tenemos. Lo digo desde una administración que comparativamente está en una situación mejor que otras. El que gobierna tiene que saber priorizar y debe saber qué es lo que hay que dejar para más adelante.

**P. - María Dolores de Cospedal presentaba los presupuestos regionales la semana pasada. ¿Qué porción de tarta le toca a Guadalajara?**

R.- No los conozco en profundidad, solo los titulares de prensa. Pero hay que decir que no es el momento de los territorios, es el momento de las personas. Ahora mismo lo que reclama España es solucionar el decrecimiento, el desempleo...

**P. - ¿No cree que falta cierta autocrítica también por parte del PP? Porque se ha despilfarrado mucho en otras comunidades autónomas como Madrid o Valencia donde gobierna su partido.**

R.- La comunidad de Madrid tiene 2 puntos de déficit. Castilla-La Mancha tiene 7,6. Cinco puntos de déficit es mucho dinero. Además, nos estamos encontrando con que una obra que no ha llegado a un ayuntamiento ya ha sido pagada a una constructora.

**P. - ¿Qué le parecen casos como el de Pioz, el municipio que tiene todas las papeletas de ser el que tarde más de siete mil años en pagar a sus proveedores?**

R.- Los malos gestores deben pagarlo, más allá de la responsabilidad política de las urnas. Y eso hay que articularlo.

**P. - Ya han sido adjudicadas las obras para la remodelación de Francisco Arrieto. ¿Cuándo empezarán las obras?**

R.- Hemos conseguido en un año lo que no conseguimos en los cuatro anteriores, que las obras salgan adelante. Ahora queda determinar y ver los pro-



“Guarinos es una persona muy capaz”

**P. - ¿Qué le parece Ana Guarinos como su sustituta al frente del PP provincial?**

R.- Guarinos y yo empezamos a la vez en política. Es una persona muy trabajadora, muy capaz, y siempre me ha demostrado su valía y su lealtad personal.

**P. - Su decisión de no repetir como presidente del PP, ¿es el principio de su retirada en política?**

R.- Eso tratan de ver algunos, yo soy una persona previsible y me gusta cumplir con mi palabra. Hace 4 años dije que no me iba a presentar. Creo que la renovación en todos los cargos es buena, y así debe ser cada dos o tres ciclos.

blemas de tráfico que ocasiona.

**P. - ¿Comenzarán antes del verano?**

R.- Sabe que no me gusta mojarme. Cuando tenga la fecha, la daré.

**P. - El Ministerio de Hacienda aprobó su plan de ajuste. ¿Cuándo empezarán a cobrar los proveedores?**

R.- Hay que recordar que en Guadala-

“El PP debe escuchar pero también gobernar”

**P. - ¿Esperan manifestaciones el próximo 31 de mayo, Día de la Región, en Guadalajara?**

R.- La presidenta regional me comunicó hace diez días su intención de celebrarlo aquí. Recuerdo que el año pasado había un vallado perimetral, y eso que Cospedal todavía no había formado gobierno. Entonces estos miembros, muchos de la izquierda, ya estaban manifestándose en contra. Ahora que el Partido Socialista ha animado a manifestarse en las calles es previsible que suceda. El PP tiene que escuchar a la gente pero también debe gobernar y tomar las decisiones que necesita Castilla La Mancha y España.

jara el número de proveedores era de 70, y tan sólo 150 facturas pendientes. Todas las inferiores a 5.000 euros están pagadas. En cualquier caso, ya están asignadas las entidades bancarias que tienen que firmar con el Ayuntamiento, lo haremos el miércoles (por antes de ayer), así que a partir de esta semana

ya podrán cobrar sus facturas.

**P. - El parking de Cardenal Mendoza, ¿cómo está este asunto?**

R.- Hace 5 años el Ayuntamiento cedió una parcela para edificar allí la sede de la Junta de Castilla-La Mancha. Con posterioridad, al gobierno de entonces le interesó otro acuerdo con Caja Guadalajara, probablemente gastándose más dinero de lo que hubiera supuesto la construcción de un edificio nuevo, pero prefirieron ese acuerdo y las razones nunca las han explicado. Transcurridos esos 5 años la parcela revierte de nuevo al Ayuntamiento. Mi idea es que el solar se integre dentro del eje cultural. Es una de las obras que se llevarán a cabo en este mandato. Adecuar la zona que va desde el Infantado hasta Bejanque porque es una de las rutas más turísticas de la ciudad.

### Cardenal Mendoza

“Mi idea es que el solar se integre dentro del eje cultural. Es una de las obras que se llevarán a cabo en este mandato”

### Déficit público

“La Comunidad de Madrid tiene 2 puntos de déficit. Castilla-La Mancha 7,6. Si no nos hubieran mentido no habría tantos ajustes”

En ese solar hay unas ruinas y me gustaría poner en valor lo que fue Guadalajara y nunca debió dejar de ser.

**P. - ¿Falta el dinero?**

R.- Bueno, en este proyecto tenemos ya nuestra huchita. Y aunque es un mandato donde no va a ver muchos proyectos me gustaría terminar las dos o tres obras del centro histórico que quedan.

**P. - Esta semana se cumple el primer año de legislatura. ¿Qué nota se pone?**

R.- Bueno, el examen será a los cuatro años. Estoy satisfecho del trabajo de planificación de desarrollo y del control que tenemos en la actualidad, pero un año es un tiempo muy breve para hacer una valoración completa. Este segundo año se podrán ver proyectos que se van a poner en marcha y que concluirán en el tercer y cuarto año.

## “Ya hay tomada una decisión sobre el Campus”

**P. - ¿Hay alguna novedad respecto al Campus Universitario? Porque la última propuesta pasaba por integrarlo en el casco urbano de la ciudad, una vez descartado su construcción a las afueras, en el Polígono del Ruiseñor.**

R.- Recientemente me he reunido con el consejero (Marcial Marín) para hablar de este y otros asuntos. Ya lo ma-

nifesté en otra ocasión. El Campus (del Ruiseñor) fue una mentira. Presentaron un proyecto sin dinero. Opino que hay que ir siempre a un proyecto más racional y ajustado a la realidad. En cualquier caso, ya hay tomada una decisión y el consejero lo anunciará en breve.

**P. - ¿No nos va a adelantar nada más?**

R.- No soy miembro del Gobierno de Castilla-La Mancha sino del Ayuntamiento, que cedió 170.000 metros cuadrados para un proyecto que me pidieron desde el gobierno autonómico, entonces en manos del Partido Socialista, y que dijeron que lo iban a hacer. Luego resultó que no había dinero.

Más información en... [www.dguada.es](http://www.dguada.es)